

## **Auto Sport Schweiz erhält auf den 1.1.2011 einen neuen Direktor**

Am 31. Dezember 2010 wird Daniel Fausel als Direktor der Auto Sport Schweiz GmbH in den wohlverdienten Ruhestand treten. Der gebürtige Westschweizer trat Anfangs 1966 in den Dienst der Schweizerischen Automobilsportbehörde und wurde bei Gründung von Auto Sport Schweiz im Jahr 2004 mit der Leitung dieses Verbands betraut. Daniel Fausel war in der Folge massgeblich am Neuaufbau beziehungsweise an der Umstrukturierung der nationalen Automobil- und Kartsportbehörde beteiligt, und heute widmet er sich neben dem Tagesgeschäft auch verschiedenen Aufgaben auf internationaler Ebene.

Als designierter Nachfolger von Daniel Fausel wird der 37-jährige Patrick Falk auf den 1. Januar 2011 dessen Funktion übernehmen. Falk wird am 1. August 2010 zum ASS-Team stossen, um sich in seine neue Aufgabe einzuarbeiten. Der zweisprachige Deutschfreiburger war in den vergangenen neun Jahren Geschäftsleiter von "swiss unihockey", nachdem er dort zuvor während acht Jahren die Funktion eines Sachbearbeiters bekleidet hatte. Falk besitzt damit nicht nur profunde Kenntnisse, was die Führung eines Verbands betrifft, sondern auch im Bereich des Sports, war er doch zuerst aktiver Unihockey-Spieler, dann Trainer und Schiedsrichter, bevor er sich im Verband primär mit administrativen Belangen befasste.

In den fünf Monaten bis zur Amtsübernahme hat Patrick Falk Gelegenheit, sich eingehend mit der komplexen Materie des Automobil- und Kartsports vertraut zu machen.

Wir wünschen Patrick Falk einen guten Start bei Auto Sport Schweiz.